

FRACTURA HIDRÁULICA NO

febrero
2016



Boletín mensual con las últimas noticias sobre el fracking en Cantabria

Fracking en UK: Los propietarios afectados por las inundaciones se enfrentan a un doble golpe si viven cerca de las áreas planeadas para el fracking

Después de las inundaciones en Reino Unido de este mes de enero muchas personas se han dado cuenta de la problemática que hay con los seguros en los casos de áreas afectadas por licencias de fracking.

Muchas de las compañías de seguros más conocidas del Reino Unido **no aseguran** contra los daños relacionados con el fracking. Esto significa que decenas de miles de personas tendrían dificultades para asegurar contra daños relacionados con el fracking su propiedad o su terreno.

Se pidió a las aseguradoras si podrían proporcionar una cobertura contra los daños relacionados con el fracking, así como por la contaminación de los suministros de agua, a lo cual la mayoría contestaron que sí podrían estar cubiertos en algunos casos la explosión, hundimiento o terremotos causados por el fracking, pero no habría cobertura para la contaminación causada por fracking. Y que para que una reclamación tenga éxito, el asegurado tiene que ser capaz de demostrar que el fracking es la causa real de los daños.



Terremoto de 4,8 grados en un pozo de fracking de Repsol en Canadá

Una plataforma de fracking en Alberta se ha cerrado después de un terremoto de 4,8 grados que azotó la zona en enero 2016.

El regulador de energía cierra automáticamente las plataformas de fracking afectadas por terremotos de magnitud de 4 grados o superior. Su representante confirma que fue un sismo más grande de lo normal en la zona y que en los últimos seis meses se han registrado cientos de sismos en la zona que van en magnitud de 2 a 3 grados y que es altamente probable que sean causados por la práctica del fracking.

Las autoridades municipales locales advierten: *"Tenemos a la industria sacando el agua de nuestros ríos, arroyos y lagos a tasas tan grandes que exceden las capacidades para reponerse."*

"La escasez de agua se ha convertido en un problema persistente", dijo, y agregó que el municipio tuvo que pagar más de \$ 300.000 para traer agua potable para sus residentes.



Grupos antifracking convocan en Francia una protesta para el 28 febrero

Convocada una manifestación en Barjac, uno de los departamentos afectados por el permiso de Montélimar que podría ser re adjudicado a Total por un tribunal francés, de acuerdo con un comunicado de la coalición nacional contra el fracking. El objetivo es reunir a las poblaciones locales y funcionarios electos contra la posible reasignación del permiso y presionar a las autoridades francesas.

La licencia fue revocada cuando el parlamento francés aprobó una ley en 2011 que prohíbe el fracking.

Las organizaciones locales entienden que la decisión de re adjudicar permisos de fracking sería incompatible con los compromisos climáticos del presidente François Hollande y de la ministra de Medio ambiente.



CONVOCATORIAS

En nuestra web está actualizada toda la información. Si deseas organizar una charla informativa y contar con nuestra colaboración no dudes en contactar con nosotros a través del correo electrónico.

Próxima Charla Informativa

Viernes 5 febrero 19.30 horas
La Casa del Mar, c/Ardigales,3
Castro Urdiales

PRÓXIMAS ASAMBLEAS:

Reunión de la Asamblea contra la fractura hidráulica

Sábado 6 febrero 10.30 horas
Librería La Libre. C/ Rampa Sotileza, 1. (Santander)

Miércoles 17 febrero 19.30 horas
Bajos de la Iglesia del Barrio Covadonga
(Torrelavega)